



広報あやせ

主な記事

- ②確定申告
- ③健康だより
- ④子ども会▶
- ⑤綾瀬ロケーションサービスシンポジウム



2018年 皆さんにとって楽しい一年に



11月18日、綾瀬小学校で開催されたたくすのき祭りで、上深谷自治会による餅つきが行われました。鈴木PTA会長は「子どもたちに餅の作り方を覚えてもらいたい、つくたての餅を食べさせてあげたいという思いで、毎年同自治会に依頼しています」と話してくれました。参加した子どもたちは、楽しそうに餅をついていました。

新しい年が、皆さんにとって楽しい一年となることを祈っています。

新春のごあいさつ



綾瀬市議会議員 武藤 俊宏

明けましておめでとうございます。市民の皆さまにおかれましては、希望に満ちた新春をお迎えのことと、心からお喜び申し上げます。また、日頃から市議会への深いご理解と、議会活動に対する温かいご支援・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、国におきましては、景気は緩やかな回復基調にあるといわれておりますが、人口減少・少子高齢化などさまざまな課題があり、地方経済におきましては、好景気を感じるにはまだまだ厳しい状況が続いており、地方自治体の役割はますます重要となっております。

市議会といたしましては、議決機関である地方議会の果たす役割は大きいと考えており、議会の活性化に一層努め、より開かれた議会を目指し、市民が安全で安心して暮らせるまちづくりの実現に向けて、最善の努力を怠りません。本年も皆さまのご指導ご鞭撻をよろしくお願ひ申し上げますとともに、皆さまにとって、幸多い年であることをお祈りし、新年のあいさつといたします。



綾瀬市長 古塩 政由

明けましておめでとうございます。平成30年の新春を、健やかに迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は、保健福祉プラザを開所し、私の政策の1つ「地域福祉社会の実現」に向けて、地域包括ケアシステムの構築を進め、子育て世代、高齢者、障がい児者を対象とした福祉、介護、保健、医療の連携拠点として、一体的な保健福祉サービスの提供へつなげられるよう体制を整えました。

今年も、市制施行40周年の記念の年であり、市民の皆さまと祝うとともに、記念事業の実施をとおして、本市の魅力を引き出し、市内外に発信し、次の50周年につなげてまいりたいと考えています。

「活力と魅力に満ちた綾瀬」の実現に向けて、5つの政策を着実に進め、ふるさと綾瀬に誇りと愛着を持って暮らせるまちづくりを市民の皆さまと一緒に、「市民との共同作品」として作り上げてまいりますので、皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

市民の皆さまには、新しい年が素晴らしい年になりますよう、心からお祈り申し上げます。

古塩市長がtvk (テレビ神奈川)「2018てれび年賀状～市町村長新春挨拶」〔1月1日(月・祝)7時から放送予定〕とJ:COM (デジタル11ch)「あなたの街の長が語る2018」〔1月1日(月・祝)～5日(金)12時30分・20時・23時から放送予定〕で新春のごあいさつを申し上げます。

